Haben Sie erkannt

von Br. Thomas Gebhardt

1.Johannes 3:2

Geliebte, wir sind jetzt Kinder Gottes, und noch ist nicht offenbar geworden, was wir sein werden; wir wissen aber, daß wir ihm gleichgestaltet sein werden, wenn er offenbar werden wird; denn wir werden ihn sehen, wie er ist.

Welche Liebe muss Johannes zu den Gläubigen gehabt haben, wenn er solche Zeilen schreibt. Geliebte, vertrauen Sie dieser Botschaft schon. Können Sie da ein freudiges "JA" sagen, wenn Johannes sagt: "wir sind jetzt Kinder Gottes".

Wussten Sie schon, dass der Herr Sie erwählt hat, ein Kind Gottes zu werden, zu sein?! Vielleicht fällt es Ihnen schwer dies zu glauben. Aber warum sollte Gott Ihnen heute diese Botschaft schenken, wenn ER nichts mit Ihnen vor hätte? Sie lesen diese Botschaft, weil Gott Sie an diesen Platz geführt hat, um diese Botschaft zu hören.

Vielleicht wird Ihnen Gott nie wieder so nahe sein wie heute, wie jetzt. Er sagt Ihnen, dass ER alle Ihre Sünden wegnehmen will. Dadurch, dass Sie jetzt an den Herrn JESUS als Ihren Erlöser glauben, sind Sie durch den Glauben gerechtfertigt und haben Frieden mit Gott. Vertrauen Sie IHM doch einfach und ER wir Ihr Leben verändern, indem ER sich Ihnen immer mehr offenbart. ER macht Sie gerecht. Hören Sie, wie der Herr spricht: "Welche Er aber gerecht gemacht, die hat Er auch herrlich gemacht!" (Römer 8:30)

Sie sollen herrlich sein, IHM gleichgestaltet werden, weil ER Sie dazu erwählt hat. Weil Sie erwählt sind, trifft Sie heute dieses Wort. Ihr Elend darf ein Ende haben. Bevor der Herr die Sterne schuf, hat ER Sie erwählt. Freuen Sie sich, denn JESUS hat Wohlgefallen daran, sich Ihnen zu offenbaren, Sie umzugestalten und Ihnen das Reich zu geben.

Ich kenne Sie nicht und vielleicht sind Sie skeptisch und sagen: "Wie kann das sein? Ich habe so viele Sünden, mich plagen so viele Zweifel, ich bin so schwach, so unfruchtbar. Wie kann es sein, dass JESUS mich erwählt hat?"

Die Antwort ist einfach: JESUS kam auf die Welt, um die Sünder selig zu machen. Haben Sie erkannt, dass Sie ein Sünder sind und JESUS brauchen, um errettet zu werden? Dann sind Sie hier richtig und dürfen hören, dass Sie JESUS liebte, als Sie noch Sünder waren. Vielleicht kann man bis heute noch nicht erkennen, dass JESUS an Ihnen arbeitet, aber ER tut es, denn ER liebt die Sünder und verändert Sie, indem ER ihnen ein ganz neues Leben schenkt.

Vielleicht können Sie es nicht verstehen, aber es ist so, weil Gott es so wollte. Vertrauen Sie dieser wunderbaren Wahrheit und gehen Sie ab heute fröhlich SEINEN Weg. ER gibt Ihnen die Kraft dazu! Sie werden IHN sehen wie ER ist - wunderbar!

Gott segne Sie, Ihr Thomas Gebhardt